

---

## Oficinas

# Crowdcube gana tamaño en España y firma unas nuevas oficinas en Madrid con WeWork

La plataforma de *crowdfunding*, que inició su actividad en Barcelona en 2014, inaugurará su primera oficina en Madrid a inicios de 2018. El grupo selló un acuerdo con WeWork en mayo que le permitió abrir oficinas en París y Ámsterdam en verano.

A. Pijuán  
9 nov 2017 - 04:53



Crowdcube se vuelca en su crecimiento. La plataforma de *crowdfunding* sube una talla en el mercado español y prepara su aterrizaje en Madrid de cara a los primeros meses de 2018 de la mano de WeWork. La compañía, que inició sus operaciones en Barcelona en 2014, ha sellado un acuerdo con el gigante del *coworking* para abrir su primera oficina en la capital, según ha explicado Pepe Borrell, director general de Crowdcube, a Kippelo1.

Las oficinas de WeWork de Madrid se ubican en el número 43 de Paseo de la Castellana. **En ellas se instalará el nuevo responsable de desarrollo de negocio de Crowdcube**, que se encargará de gestionar la actividad de la plataforma de

---

financiación y contactar con las compañías.

El salto a Madrid se enmarca en el proceso de expansión que lleva a Crowdcube desde los últimos meses. **La compañía selló un acuerdo el pasado mayo con WeWork**, lo que le permitió crecer en Europa a través de la apertura de nuevas oficinas en París y Ámsterdam el pasado verano.

## **Crowdcube desembarcó en París y Ámsterdam entre junio y julio**

Según explica Borrell, **en la actualidad son siete personas en las oficinas de Barcelona y unas noventa en toda Europa**. Algunas de las empresas que han acudido a la plataforma española para financiarse son la cadena de gimnasios DiR, Farmaconfianza, la destilería Santamanía, Wave, Garage Beer o **Hemav, una empresa de drones que en noviembre de 2016 captó 450.000 euros en tan solo seis días** y que para Borrell marcó “un punto de inflexión”.

Crowdcube inició su actividad en Reino Unido en 2011 de la mano de Darren Westlake y Luke Lang. Pocos años después, los dos directivos se pusieron en contacto con Borrell, que en aquel momento trabaja en Oquendo Corporate, y le propusieron crear una *joint venture* para llevar la plataforma de *crowdfunding* a España.

De esta forma, en 2014, **Crowdcube dio sus primeros pasos en España con Borrell y su socio, Oriol Cerdón**. Un año después, la compañía consiguió la autorización de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv) para operar como plataforma de financiación participativa.

## **La plataforma de ‘crowdfunding’ ha canalizado 13,5 millones de euros en España**

Desde entonces hasta ahora, la plataforma española ha canalizado 13,5 millones de euros de financiación en la ampliación de capital de 53 empresas del país. Teniendo en cuenta las operaciones que ha gestionado en el ámbito global, la plataforma de *crowdfunding* acumula 340 millones de euros en la financiación de 572 compañías.